

Herr  


## Orientierungskopie

Ort/Datum Zürich, 4. April 2011 HB/yc

Betreff

### Stopfleberverkauf im Globus

Sehr geehrter Herr Heimberg

Ihren Brief vom 31. März 2011 habe ich erhalten.

Mit der Foie gras haben wir uns schon mehrmals auseinandergesetzt. Wir stellen fest, dass gerade in der Romandie die Foie gras eine sehr lange Tradition hat. Sie wird dort vor allem in der Weihnachtszeit stark nachgefragt. Eine Diskussion über Sinn oder Unsinn findet nicht statt. Gegner der Foie gras bilden eine absolute Minderheit.

Wir werden deshalb auch bei Globus situativ entscheiden, ob wir dieses Produkt führen oder nicht.

Mit freundlichen Grüssen

Migros-Genossenschafts-Bund



Herbert Bolliger  
Präsident der Generaldirektion